DAAD

Neue Gesichter an den DAAD-Außenstellen





















Die neuen Leiterinnen und Leiter (obere Reihe v. l.:) Benedikt Brisch (New York), Dr. Katharina Fleckenstein (Mexiko-Stadt), Beate Schindler-Kovats (Nairobi), Dr. Katja Lasch (Neu-Delhi), (untere Reihe v. l.:) Ruth Krahe (London), Dr. Jochen Hellmann (Rio de Janeiro), Ruth Schimanowski (Peking), Martina Schulze (Bogotá), Gabriele von Fircks (Amman)

Seit Anfang 2019 haben neun DAAD-Außenstellen eine neue Leiterin bzw. einen neuen Leiter bekommen. Die beiden bisherigen Informationszentren in Amman und Bogotá wurden zum 1. Januar 2020 in Außenstellen umgewandelt. Auch in Kolumbien gab es einen Personalwechsel.

Die neuen Leiterinnen und Leiter sind:

Benedikt Brisch – Außenstelle New York seit Januar 2019

Dr. Katharina Fleckenstein – Außenstelle Mexiko-Stadt seit Juni 2019

Beate Schindler-Kovats – Außenstelle Nairobi seit August 2019

Dr. Katja Lasch – Außenstelle Neu-Delhi seit Oktober 2019

Ruth Krahe - Außenstelle London

Dr. Jochen Hellmann – Außenstelle Rio de Janeiro seit Dezember 2019

sowie seit Januar 2020:

Ruth Schimanowski – Außenstelle Peking Martina Schulze – Außenstelle Bogotá

Gabriele von Fircks – Außenstelle Amman (seit März 2017, vor der Umwandlung in eine Außenstelle, Leiterin des Informationszentrums)

Die jetzt insgesamt 17 DAAD-Außenstellen vermitteln ein Bild von der politischen, wirtschaftlichen, sozialen und insbesondere von der hochschulpolitischen Lage in ihrem jeweiligen Land. Das versetzt den DAAD in die Lage, passende Programme zu entwickeln und den bestmöglichen Einsatz der Fördermittel vor Ort zu gewährleisten. Darüber hinaus beraten die Außenstellen – ebenso wie die Informationszentren – Studierende sowie Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler weltweit, die einen Auslandsaufenthalt anstreben oder sich für das deutsche Wissenschaftssystem interessieren. Mit gezielten Marketing-Maßnahmen vermitteln sie ein zeitgemäßes Deutschlandbild und tragen dazu bei, Deutschland als attraktiven Studien- und Forschungsstandort zu positionieren.

Astrid Hopp (23. Januar 2020)

WEITERFÜHRENDE LINKS

- Berichte der DAAD-Außenstellen [https://www.daad.de/de/der-daad/kommunikation-publikationen/berichte/berichte-der-aussenstellen/]
- Kontakte zu den 17 DAAD-Außenstellen [https://www.daad.de/de/der-daad/kontakt/anschriften-telefonnummern/]
- Porträt: Die Außenstelle New York, Benedikt Brisch: "Freunde besser verstehen"
 [https://www2.daad.de/der-daad/daad-aktuell/de/70989-freunde-besser-verstehen/]